

## **Trois lettres envoyées par Enedis sortant un peu de l'ordinaire.**

Une envoyée sur Bayonne que vous connaissez peut être.

L'autre sur l'Aveyron :

*"c'est pour cette raison que nous avons demandé à l'agent de se munir d'un compteur classique pour cette intervention".*

Cette situation provient d'une panne soi disant détectée par Enedis, et dont le technicien, après 8 mois de négociations avec la famille, vient de constater qu'il n'y avait en fait pas de soucis. Donc même si la lettre semble intéressante, elle n'a pas eu d'application concrète, car l'ancien compteur fonctionne.

Une troisième situation concerne une panne depuis 1 année, le sous-traitant accepte de ne pas poser un compteur linky (voi pj.3), mais n'intervient pas depuis...

Une quatrième situation lors d'une panne (compteur à l'intérieur), où l'habitante a réussi à se faire mettre un compteur classique lors de la réparation, et ce sans trop de difficulté, après échange de lettre et téléphonique.

Comment prouver que certaines des pannes peuvent être inventées par Enedis afin de ruser ? Si quelqu'un a la solution...

Bel été !

Collectif Vallon